

Der Fund im Schnee



Vergebens suchte die Gattin des Bezirksfeuerwehrkommandanten-Stellvertreters aus Vomperbach nach einer Ballnacht der Jenbacher Feuerwehr im Auto nach ihrer Handtasche. Mit einer Schaufel bewaffnet rückte Stunden später ihr Gemahl am Parkplatz an, um dort im Neuschnee nach den verlorenen Ballutensilien zu graben. Noch während dieser in Jenbach eifrig Schnee schaufelte, kreuzten in Vomperbach bei dichtem Schneetreiben drei junge Leute, die die Tasche vor dem Balllokal im Schnee geortet hatten, auf. So schnell, wie sie gekommen waren, verschwanden sie im Schneegestöber. Ohne Erfolg versuchte der Florianijünger bisher die ehrlichen Finder.

WALTER ZWICKNAGL

Verloren hatte die Tasche Hermi Erler, die Gattin des Bezirksfeuerwehrkommandanten-Stellvertreters Erler Klaus, Vomperbach 145.